



夏に比べると、ずいぶん日が短くなり、少しずつ秋の気配が感じられるようになりました。子ども達は、11日の運動会に向けて一生懸命練習に励んでいます。年少組は、かけっこ・パラバルーン・玉入れ(親子競技)の3競技を行います。パラバルーンの練習では、みんなの心を一つにして「せーの！」の掛け声でたくさんの技にチャレンジしています。例年、20人以上で行うパラバルーンですが、今年度は人数が少ない為、一人ひとりが責任を持って練習に励んでいます。頑張っている姿を見て、胸が熱くなります。

パラバルーンが上手く膨らむ時もあれば、そうでない時もあります。その中で、喜びや悔しさ、そして友達と力を合わせることの大切さ等を経験し学び、大きな成長を見せてくれることと思います。当日は、保護者の方々の応援と拍手が子ども達の「力」になります。大きな声援や拍手をよろしくお願ひ致します。



令和 7 年度秋季大運動会開催について

10月11日(土)に運動会を開催致します。暑さによる子ども達の体調面を考え、昨年同様午前中での開催と致します。保護者の方々にはご理解、ご協力ををお願い致します。

子ども達は、運動会に向けて一生懸命頑張っております。十分な睡眠と朝食をしっかりと摂るなど、体調管理をお願い致します。

親子競技を予定しておりますので、楽しみにしていてください。
子ども達は、保護者の方々に見てもらうことや、一緒に行うことをとても楽しみに頑張っています。応援よろしくお願ひ致します。

そして今年度は、わかばの会より保護者対抗リレーも予定しております。運動会をみんなで盛り上げていきましょう！



熱が出た時は・・・

朝晩の気温差が出てきました。運動会の練習の疲れもそろそろ出てくる頃かもしれません。園ではお子様に熱が出た場合、保護者の方にお迎えに来て頂くか、園バスでバス停までお送りしています。園から連絡がきた場合には、仕事や用事等があったり大変かと思いますがお子様の体調を一番に考えて頂き、必ず早急にお迎えにいらして頂きますよう、よろしくお願ひ致します。